



Nochlezhka Suisse Solidaire

Lutry le 20 octobre 2014

Madame, Monsieur,

Nous espérons que ce courrier vous rencontrera en bonne santé.
Cette année encore NSS a décidé de se mobiliser pour offrir un abri hivernal aux sans-papier, sans-logis de Saint-Pétersbourg et vous invite à dire :

Non à la mort blanche !

Comme vous le savez, chaque hiver à Saint-Pétersbourg, des centaines de personnes meurent de froid. Sans votre aide précieuse ce bilan serait beaucoup plus tragique.

**En 2013, vous avez sauvé 574 hommes, femmes et enfants.
Cet hiver aussi, des centaines de personnes comptent sur votre soutien.**

Dès le début décembre 2014 et jusqu'à la fin mars 2015, Nochlezhka ouvrira son refuge hivernal aux citoyens russes sans-papier, sans-abri.

Rappelons qu'à Saint-Pétersbourg, ils sont des dizaines de milliers d'êtres humains à subir l'hiver où l'humide température moyenne s'abaisse bien en dessous de moins quinze.

**Grâce à vous, chaque nuit, la tente protégera 80 personnes.
Grâce à votre appui, de nombreuses vies seront épargnées.**

Merci de votre généreuse solidarité

CCP 10-782369-3

N'hésitez pas à sensibiliser vos entourages, à diffuser cet appel.

Le Comité.

